

Das Vereinsjahr des Gesangvereins Leupoldsgrün 1859 – in jeder Hinsicht ausgezeichnet

Leupoldsgrün – Zur Jahreshauptversammlung des Gesangvereins Leupoldsgrün 1859 konnte die 1. Vorsitzende Barbara Leupold im Bürgerhaus Leupoldsgrün zahlreiche Mitglieder begrüßen. Die Versammlung verlief in harmonischer Atmosphäre und bot einen umfassenden Rückblick auf ein besonders aktives und erfolgreiches Vereinsjahr.

In ihrem Jahresbericht ging die Vorsitzende auf die vielfältigen Aktivitäten des Chores ein. Ein besonderer Schwerpunkt lag auf einer neu gestarteten Marketinginitiative, mit der sich der Verein erstmals gezielt in den sozialen Medien präsentierte. Dieses Engagement wurde sogar mit einem Preis, dem Bayerischen Social-Media-Award in der Kategorie „Zusatzpreis Newcomer“, von Digitalminister Dr. Fabian Mehring ausgezeichnet und dies trug maßgeblich zur positiven Außenwirkung des Vereins bei. Ergänzend wurden professionelle Vereinsfotos für die Homepage gemacht und neue Werbemittel wie ein Roll-up, Buttons sowie bedruckte Schürzen angeschafft.

Musikalisch blickte der Verein ebenfalls auf zahlreiche Höhepunkte zurück. Dazu zählten der Auftritt beim Kulturfestival Leupoldsgrün im Mai, ein kleines Konzert im Seniorenheim Konradsreuth, der „Ohrenschmaus im Bürgerhaus“ – ein kulinarisches Konzert – sowie die Teilnahme am Wiesenfest der örtlichen freiwilligen Feuerwehr mit Umzug und eigenem Kaffee-Kuchen-Secco-Stand, das Adventskonzert der evangelischen Kirche mit anschließendem Punschausschank. Diese Auftritte stärkten nicht nur die Präsenz des Chores im Ort, sondern förderten auch den Zusammenhalt innerhalb des Vereins.

Chorleiter Michael Wolfrum zeigte sich in seinem Bericht sehr zufrieden mit der Entwicklung des Chores. Er lobte die gute Probenarbeit, den starken Zusammenhalt sowie das Engagement der Sängerinnen und Sänger und blickte zuversichtlich auf die kommenden musikalischen Vorhaben.

Der Kassenbericht zeigte ein sehr erfreuliches Bild: Im ersten Vereinsjahr mit der neuen Vorstandsschaft konnte ein erfreulicher wirtschaftlicher Gewinn erzielt werden. Die solide finanzielle Lage unterstreicht den erfolgreichen Kurs des Vereins. Vorstandswahlen standen turnusgemäß nicht an, da diese nur alle drei Jahre stattfinden und erst wieder 2028 vorgesehen sind.



Ein weiterer Höhepunkt der Versammlung waren die Ehrungen langjähriger Mitglieder. Für „runde und halbrunde“ Jahre Vereinszugehörigkeit wurden mit einer Urkunde und einem Präsent verschiedene Vereinsmitglieder ausgezeichnet. Der Verein dankte ihnen für ihre Treue und Unterstützung.

Auf dem Bild zu sehen sind von links nach rechts: (Foto: Lilly Wunderlich, Gesangverein Leupoldsgrün 1859)

Hans-Peter Ziehr (50 Jahre), Sabine Sachse (15 Jahre), Stefan Dürrschmidt (20 Jahre), Sabine Jahn (Co-Dirigentin am Adventskonzert), Jochen Rank (20 Jahre), Ludwig Schöberlein (70 Jahre), Gunther Simon (25 Jahre), Herbert Peter (66 Jahre), Werner Pfeifer (40 Jahre), 1. Vorsitzende Barbara Leupold (20 Jahre), Ludwig und Monika Paul (jeweils 50 Jahre), 2. Vorsitzende Annika Popp.

Auf dem Foto fehlen – in alphabetischer Reihenfolge: Samantha Herpich (15 Jahre), Dieter Raithel (30 Jahre), Stefan Sperber (30 Jahre), Alfred Steingrüber (50 Jahre), Ilone Weber (50 Jahre) und Florian Ziehr (20 Jahre)

Zum Abschluss dankte die Vorsitzende allen Sängerinnen und Sängern sowie den Helferinnen und Helfern für ihren großen Einsatz und ihr Engagement. Mit einem positiven Ausblick auf das kommende Vereinsjahr schloss sie die Versammlung und lud noch zu einem kameradschaftlichen Austausch bei Kaffee, Kuchen und selbstgemachten Leckereien von Chormitgliedern ein.

Lust auf Singen? Der Gesangverein freut sich besonders über neue Männerstimmen! Notenkenntnisse oder Vorsingen braucht es nicht – einfach vorbeikommen, ausprobieren und

mitsingen. Alle Infos zu Proben und Aktionen gibt's auf der Homepage sowie auf Instagram und Facebook.

Einfach den QR-Code scannen und auf <https://gv-leupoldsgruen.de/> vorbeischauen!

